

Hijo de este pueblo humilde, trabajador y patriota

Creado: Viernes, 18 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 190



Sagua de Tánamo es un territorio caracterizado por su población humilde, trabajadora y patriota, en ella han confluído personas que han destacado en la cultura, el arte, el deporte, las ciencias, entre otras aristas de la sociedad, incluso perduran en la cultura popular aquellos personajes que marcan con sus características o limitaciones intelectuales o físicas, pero que resultan por una o más virtudes que el pueblo les reconoce, figuras notorias dentro de la sociedad.

Uno de los hijos de este pueblo; humilde, cortés, muy trabajador y que siempre se distingue entre la multitud que asiste a los actos políticos o culturales de nuestro terruño, bandera en mano, es Jorge Ortiz Torres. Jorge no falta a una convocatoria para aplaudir con su nobleza y amor por su pueblo.

Hijo de este pueblo humilde, trabajador y patriota

Creado: Viernes, 18 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 190

Jorge es miembro de un núcleo en situación de vulnerabilidad, así lo tiene reconocido la Dirección de Trabajo y Seguridad Social del territorio, vive junto a su madre anciana de 85 años con discapacidad visual, elector de la circunscripción 18 en La Demajagua.

Jorge tiene una pensión por la muerte de su padre, de 1223 cup, y la Asistencia Social le otorgó una compensatoria de 1403 cup, para un total de 2626 cup, como ayuda a dicho núcleo vulnerable, que ha recibido recursos de primera necesidad como sábanas, toallas, medias, zapatos, entre otros.

El Consejo de la Administración Municipal, a propuesta de la Dirección Municipal de la Vivienda, aprobó el 27 de marzo de 2019, a favor de la madre de Jorge, un subsidio para la construcción de una célula básica habitacional, ascendente a 85 000 cup, siendo representante de dicho subsidio la hija de la señora María Obdulia, es preciso destacar que dicho subsidio fue aprobado cuando existían los materiales constructivos a precios de esa etapa.

Para la realización del subsidio se le asignó el recurso financiero para la compra de materiales, el pago de la mano de obra y la transportación, así como los recursos en su expediente. El 26 de agosto de 2020 se compraron: 200 bloques de 0,15; 25 barras de acero y 3 metros cúbicos de arena. El resto de los materiales asignados aún no se han comprado, y la materialización de la construcción de la célula básica a través del subsidio no se ejecutó, existiendo en su expediente el listado de recursos asignados y el resto del financiamiento para avanzar con la construcción de la obra.

El estado cubano siempre ha protegido las personas vulnerables, la Revolución cubana no deja desamparado a ninguno de sus hijos. Las condiciones económicas durante todos los años de Revolución, no han permitido lograr como sería óptimo, los programas de vivienda a que se aspiran, todo cuánto se ha hecho resulta poco ante la voluntad del gobierno cubano.

Hijo de este pueblo humilde, trabajador y patriota

Creado: Viernes, 18 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 190

Existen dificultades reales en el fondo habitacional del territorio, así lo reconocen sus autoridades, de ahí el empeño permanente en la búsqueda de alternativas y el trabajo constante por el bien del soberano.



[Síguenos en Facebook](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**